

## **Isfried Hennen ist jetzt bei Mazda**

Isfried Hennen (63) hat die Testwagen-Koordination bei Mazda Deutschland in Leverkusen übernommen. Er folgt auf Carolin Marl, die das Unternehmen Ende des Monats auf eigenen Wunsch verlässt.

Isfried Hennen ist Diplom-Journalist. Nach zehnjähriger Tätigkeit beim Verband der Automobilindustrie (VDA) wechselte er im Jahr 2000 in die Presseabteilung von Ford in Köln. Zuletzt verantwortete er dort 13 Jahre die Produktkommunikation. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Isfried Hennen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda



Isfried Hennen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda

---